

Son mujeres solo 1.2% de los transportistas

GÉNERO. De acuerdo con la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), en septiembre de 2022, el padrón de conductores del servicio de autotransporte federal y privado en México contaba con 500 mil 463 hombres y solo dos mil 703 mujeres, esto es 98.8% y 1.2%, respectivamente.

Al respecto, Aide Ponce, de ELAM-FAW, explicó que tenemos un retraso de 10 años en el tema de transporte de carga con Estados Unidos para planificar y ejecutar sus planes de desarrollo e infraestructura.

KARLA LINARES

